



Síntesis de medios

30 de noviembre de 2022

Primeras Planas

Hasta aliados ponen “peros” a la reforma electoral
Mercados fuertes y economía débil, en cuatro años de AMLO
SCJN valida que militares sigan en las calles
Morena y aliados llevan a tiempo extra reforma electoral de AMLO
Avala SCJN apoyo de fuerzas armadas en seguridad pública
Morena aplaza la Electoral; oposición advierte tumbarla “cualquier día”
Si no hay acuerdo con EU, vamos a panel: AMLO
Por el milagro
Sin goles no hay paraíso

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Derroches en Imagen

Alfa González, alcaldesa de Tlalpan, ha gastado más de 14 millones de pesos en actos para difundir las acciones de su administración. En cuestión de seguridad, el seis por ciento de los delitos cometidos en la CDMX han ocurrido en Tlalpan, indican estadísticas de la FGJ de la capital. En uno de los casos más sonados, fue el enfrentamiento en Topilejo y tras un operativo policial, **Omar García Harfuch**, secretario de SSC, informó que, de las 14 personas detenidas en la zona rural de la alcaldía, algunas declararon ser originarias del estado de Sinaloa. [Reporte Índigo](#)

Cae banda ligada a la extorsión y al envío de sicarios Q. Roo

Elementos de la SSC capturaron a nueve presuntos integrantes de una célula de la Unión Tepito, entre ellos, su líder, uno de los principales generadores de violencia en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, señaló que los detenidos también se dedicaban a la distribución de droga, extorsión y cobro de piso. Dicha célula está relacionada con el envío de sicarios a Quintana Roo para cometer asesinatos en Cancún y Playa del Carmen. [Diario Imagen](#) / [El Independiente](#)

Tras operativo, llevan 12 motos al corralón

Elementos de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** impusieron infracciones y llevaron a un depósito vehicular a 12 motocicletas estacionadas en zonas prohibidas del Centro Histórico. La dependencia informó que el operativo se llevó a cabo como respuesta a diferentes denuncias ciudadanas. [La Razón](#)

Reconocen a policías

Policías auxiliares de la alcaldía Miguel Hidalgo recibieron un reconocimiento por su labor, que ha reducido los delitos de alto impacto, como el abuso sexual y el robo. [Milenio](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Gráfico](#)

Lluvia de balas cae sobre rata

De acuerdo con reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la colonia Del Valle, en la alcaldía Benito Juárez, se registró una balacera tras un asalto a un negocio; del enfrentamiento de los delincuentes con la policía uno de las ratas resultó herido, por lo que fue trasladado a un hospital en calidad de detenido. [Basta](#)



Síntesis de medios

30 de noviembre de 2022

Ultimado por motoasaltantes

El conductor de un vehículo particular, murió a manos de unos motociclistas que aparentemente intentaron asaltarlo, tras recibir varios impactos de bala, mientras circulaba por calles de la colonia Apatlaco, en la alcaldía Iztacalco. Uno de los presuntos delincuentes fue capturado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mientras que los dos restantes lograron darse a la fuga. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Violan motociclistas hasta norma vigente

Reducir los hechos viales que involucran a motociclistas no solo se trata de incorporar mayores sanciones al Reglamento de Tránsito, sino garantizar que sea cumplido. El especialista Manuel Berdeja, apuntó que es necesario reforzar la vigilancia por parte de las autoridades. [Reforma](#)

Aumenta depredación digital entre capitalinos

El presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, Salvador Guerrero Chiprés, informó que los cibercrimes se quintuplicaron este año en comparación con el 2021. Entre los cibercrimes considerados están los fraudes “montadeudas” por medio de aplicaciones, el robo de identidad, phishing y robo de contactos por Whats App. [Basta](#) / [Ovaciones](#)

Columna Hermano Lobo: Ricardo Peralta va por la CDMX / Alberto González

Ha tejido relaciones dentro de la 4T y con algunos empresarios, ahora, frente a la elección de 2024 en la CDMX, Ricardo Peralta juega con la posibilidad de lograr la candidatura morenista a jefe de Gobierno ante aspirantes como la secretaria de Seguridad Ciudadana federal, Rosa Ícela Rodríguez y el de seguridad ciudadana de la Ciudad de México, **Omar García Harfuch**. [24 Horas](#)

Columna Altavoz: De CDMX, para Cancún / Salvador Guerrero Chiprés

Las acciones policíacas recientes contra grupos criminales en la CDMX tienen efecto nacional. La SSC de la CDMX desarticuló un grupo de extorsionadores a comerciantes, el cual operaba en las alcaldías Venustiano Carranza y Cuauhtémoc, a quienes exigían hasta 100 mil pesos. Esta organización criminal, de acuerdo con los datos expuestos por el secretario, **Omar García Harfuch**, reclutaba personas para perpetrar homicidios en Quintana Roo. [Basta](#)

Columna Pepe Grillo: CDMX, elección abierta

La panista Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón, ya levantó la mano desde hace tiempo con la idea de encabezar una alianza que genere un cambio político en el Palacio del Ayuntamiento. Llama la atención que a diferencia de lo que ocurre a nivel federal donde la candidatura presidencial parece decidida, en la CDMX, Morena no haya dado señales claras. **Omar García Harfuch** encabeza los sondeos, pero el secretario de Seguridad ya dijo que él se irá con Claudia a su eventual campaña presidencial. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Historias de Reportero: Un problema llamado Harfuch / Carlos Loret de Mola

Omar García Harfuch, secretario de SSC de la capital del país, está políticamente enrachado: hoy por hoy, las encuestas lo colocan como el mejor posicionado para la jefatura de Gobierno de la CDMX. Eso representa un grave problema para la oposición... pero también para Morena. El problema para Morena es que García Harfuch no es de los que ellos consideran “puros”: no es militante. Peor aún: García Harfuch es un policía de carrera que trabajó para el gobierno de Felipe Calderón y escaló a posiciones con Enrique Peña Nieto. [El Universal](#)

Columna En Tercera Persona: La Unión Tepito exporta asesinos / Héctor de Mauleón

Se dio a conocer que agentes de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** habían detectado a una célula de la Unión Tepito que centraba sus actividades en las alcaldías de Venustiano Carranza y Cuauhtémoc. El líder del grupo era un sujeto apodado El Gori. La célula se hallaba conformada por ocho integrantes. Uno de estos mantenía comunicación con un colombiano recluido en un penal de Quintana Roo. Su detención comprueba de manera fehaciente que otra de las actividades de la Unión es la exportación de asesinos. [El Universal](#)



Síntesis de medios

30 de noviembre de 2022

Policiaco

Tiro de gracia a dos

Autoridades de seguridad pública hallaron los cuerpos sin vida de dos hombres sobre avenida Río de los Remedios, a la altura de la colonia San Juan y Guadalupe Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Fallece ahogado al caer a una fosa de aguas negras

Al interior del estacionamiento de un centro comercial una persona murió ahogada y otra más resultó lesionada luego de caer a una fosa de aguas negras; esto en las inmediaciones de la colonia Del Gas, alcaldía Azcapotzalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al sitio. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ejecutan a automovilista con varios plomazos

Balearon a un sujeto dentro de su vehículo y se dieron a la fuga en las calles Tenanitla y San Jerónimo, en la colonia Ampliación Potrerillo, alcaldía Magdalena Contreras. Vecinos de la zona, escucharon las detonaciones por lo que de inmediato llamaron al 911, y minutos después arribaron al lugar **elementos de la SSC**. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Fue asesinado a golpes un hombre en la colonia Centro

Un hombre fue asesinado a golpes en calles de la colonia Centro, a unos pasos del Metro Lagunilla, alcaldía Cuauhtémoc. No se reportaron detenidos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Balean a hombre que se hallaba reparando su taxi

Sujetos armados atacaron a balazos a un hombre que se hallaba reparando su taxi en calles de la colonia Ampliación Benito Juárez, perímetro de Cuauhtepac en la alcaldía Gustavo A. Madero. No se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Por volcadura hay dos heridos en Benito Juárez

Dos heridos, dejó la volcadura de una camioneta que transportaba verdura, luego de ser impactada por el conductor de un auto que manejaba ebrio, en la esquina de Eje Central y Xola, en la colonia Álamos. [Basta](#)

Evacúan inmuebles por una fuga de gas en la Cuauhtémoc

Vecinos de varios inmuebles fueron evacuados tras una fuerte fuga de gas que se registró en un tanque estacionario, en calle Moctezuma esquina Guerrero, en la colonia del mismo nombre, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc. Bomberos controlaron la situación; no se reportaron heridos. [Basta](#)

Justicia

Fiscalía presenta Atlas de Femicidio

El Atlas de Femicidio de la CDMX es un instrumento que garantiza el acceso a la verdad, la justicia y la reparación integral del daño a las víctimas, consideró Sayuri Herrera, titular de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Manifestó el compromiso para no disfrazar ni ocultar cifras, ya que dijo, "los femicidios no los vamos a prevenir si no reconocemos que existen". [La Razón](#)



Síntesis de medios

30 de noviembre de 2022

Denuncian violación en escuela de la GAM

Padres de una niña de años de edad protestaron en inmediaciones de la Escuela Secundaria número 67 John F. Kennedy, en la alcaldía Azcapotzalco, por presunto abuso sexual contra la menor. Los padres de la menor denunciaron ante la FGJ los tocamientos realizados, y en contra del director de la secundaria, por incurrir en el delito de omisión. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Imagen Destacada

MILENIO

Reconocen a policías

